



El Diario
MONICA RIOS

Fecha: 02/03/03

Jornada sobre la diabetes del niño y del adolescente y las nuevas terapias

Se celebró ayer, organizada por la Sociedad de Endocrinología Pediátrica REDACCIÓN/SANTANDER ImprimirEnviar La situación actual de la **diabetes** del niño y del adolescente fue abordada el sábado en la Jornada organizada por la Sociedad Española de Endocrinología Pediátrica, en la que se abordaron los últimos avances en tratamientos para atajar esta enfermedad.

En la Jornada -que fue inaugurada por el consejero de Sanidad, Jaime del Barrio- se ha profundizado sobre los diferentes aspectos de la **diabetes**, como la consideración de la genética en su diagnóstico, hiperglucemia y **diabetes** tipo 2 en edad pediátrica así como nuevos tratamientos en la **diabetes** tipo 2 y en la resistencia insulínica, monitorización continua de la glucosa, etc.

Se prestó especial atención a los últimos avances en el tratamiento de la enfermedad partiendo de la terapia génica y en los trasplantes de islotes pancreáticos humanos. Subir